



DOMAN AL TIGRE

El Bayern Munich es campeón del Mundial de Clubes y consiguió el sextete, tras vencer a los felinos en polémica jugada. | B1



Si el hubiera existiera

Los creadores de la serie *For All Mankind* plantean cómo sería la historia si no fuera como nos la contaron. | A25 |



Productores de flores, víctimas del crimen

No sólo la pandemia los ha afectado con la caída en ventas, también sufren extorsión y robo. | A16 |

EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

ElUniversalOnline @El_Universal_Mx \$15

Viernes 12 de febrero de 2021

Facebook: sí a la libre expresión, no a las fake news

La vicepresidenta de Política de Contenido de la red social afirma que **no se permiten ni toleran los discursos de odio y discriminación**

REGULACIÓN DE REDES A DEBATE

OCTAVIO CASTILLO
—nacion@eluniversal.com.mx

Monika Bickert, vicepresidenta de Política de Contenido de Facebook, sostuvo que para la empresa es una prioridad garantizar la libertad de expresión en su plataforma y advirtió que estará en contra de las noticias falsas —fake news—, lenguaje de discriminación, racismo o discursos de odio. "No son permitidos ni tolerados", aseguró.

Consultada por EL UNIVERSAL respecto a las iniciativas para regular las redes sociales en México, dijo que Facebook está dispuesto a colaborar y participar en los debates para actualizar las regulaciones a estas plataformas buscando un equilibrio entre mejores prácticas y la protección a sus usuarios.

"Es un debate que vemos que está sucediendo en varias partes del mundo", indicó.

| NACIÓN | A8

CONDENAN EN ESPAÑA REGULACIÓN DE REDES

| CULTURA | A22

Ven acoso digital del gobierno ante críticas

TERESA MORENO
—nacion@eluniversal.com.mx

La organización Freedom House —con sede en Washington— detectó tres controles que aplican autoridades mexicanas para censurar y limitar la experiencia de los ciudadanos en la esfera digital: uso de perfiles programáticos para manipular las discusiones en la red, ataques físicos a blogueos y usuarios, y ataques técnicos contra críticos del gobierno y activistas.

En el reporte *Libertad en la Red 2020*, señaló que en México la navegación digital es parcialmente libre y el país está entre los 10 con más obstáculos en acceso a contenidos y violación a los derechos de los usuarios.

| NACIÓN | A9

OPINIÓN

- NACIÓN
- A2 Peniley Ramirez
- A2 Marcela Gómez Zalce
- A5 Alejandro Hope
- A6 Oscar Mario Beteta
- A10 Mario Alberto Puga
- A10 Manuel Ahornve
- A11 Kenia López Rabadañ
- A11 Mariel Batres
- A11 Andrew Selebe
- A11 Carlos Hareda Zubieta
- CARTERA
- A20 Mario Maldonado

RAÚL RODRÍGUEZ CORTÉS

"No estamos para aguantar corrupción en torno a las vacunas, ni un mercado negro peligroso y desalienador en los objetivos de inmunización"

| A11

HISTORIA

Covid los aísla y piden ayuda desde la ventana

Toda la familia Rosete Guzmán enfermó y tuvo que confinarse pero sus vecinos no la abandonaron

OMAR CONTRERAS
Corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

Chignahuapan, Puebla.— Ante la enfermedad y la desesperación por la falta de empleo del padre, la familia Rosete Guzmán, que vive en el municipio de Chignahuapan, Puebla, se vio en la necesidad de colocar letreros en la ventana de su casa para pedir ayuda a sus vecinos.

Todos en la familia, el padre,

Euscencio Rosete; la madre, María Cristina Guzmán, y sus dos hijos, un niño de ocho años y una bebé de nueve meses, enfermaron de Covid-19 y el médico les dijo que no salieran.

Para conseguir alimentos y medicinas pusieron un letrero en su única ventana, un llamado de auxilio que fue respondido inmediatamente por los vecinos y por las autoridades locales, que durante dos semanas les han llevado despensa y medicamentos.

| ESTADOS | A12

Mejor evaluados del gabinete

COBERTURA MEDIÁTICA ENERO 2021 CIP

Los secretarios con más noticias positivas fueron el de Defensa, por el apoyo en vacunación, y la de Economía, que debutó en el cargo, muestra el Análisis de Reputación Mediática.



Luis Sandoval Sedena



Tatiana Clouthier Economía

| NACIÓN | A6



SERVICIO A MEDIAS

ESCALERAS DE 82 MDP QUE NO BAJAN

Las escaleras eléctricas de la alcaldía Álvaro Obregón, construidas para beneficiar a los habitantes de las colonias con mayor vulnerabilidad del llamado Colectivo 18 y que costaron 82 millones, funcionan sólo para subir, para bajar es necesario usar los escalones. Un problema en especial para los adultos mayores. | METRÓPOLI | A16

Regresa fantasma de la inflación

LEONOR FLORES
—cartera@eluniversal.com.mx

Banco de México recortó de manera unánime la tasa de interés de 4.25% a 4% para dar un empujón a la actividad económica; sin embargo, reconoció que preocupa la trayectoria alcista de la inflación particularmente por las cotizaciones de gasolinas y gas doméstico LP.

Al dar a conocer la decisión de

política monetaria, la Junta de Gobierno del banco central advirtió que se prevén aumentos en el índice de precios durante el segundo trimestre.

Detalló que la pandemia de Covid-19 implica importantes cambios de precios relativos que presionan al alza la canasta de mercancías, por lo que el balance de riesgos sobre el comportamiento de la inflación es incierto.

| CARTERA | A19

4%
LA TASA DE INTERÉS, así quedó tras el recorte que hizo el Banco para empujar la economía.

Infórmate en el periódico más objetivo de México

\$69 al mes.

30 días de prueba, después un cargo mensual



SUSCRÍBETE A LA NUEVA PLATAFORMA DIGITAL DE EL UNIVERSAL



\$20.37
DÓLAR AL MENUDEO

Año 104, Número 32706, CDMX, 38 págs.



37706

9 771870 158087